

MYTHES OU RÉALITÉS?

Les hommes ayant été victimes d'agression sexuelle dans l'enfance commettront des agressions sexuelles à l'âge adulte.

Propos très présent dans la société, dans les croyances et discours populaires lorsque la question d'agression sexuelle est soulevée, on associe souvent une victimisation sexuelle durant l'enfance à un acte d'agression sexuelle dans le futur, à l'âge adulte. De plus, ces croyances sont souvent entretenues et alimentées par l'omniprésence des médias qui font ressortir des cas dits sensationnels et très rares en ce qui concerne les agressions sexuelles ou les crimes de grande envergure.

Il est primordial de comprendre que ce phénomène est un **MYTHE** et ne décrit pas la tendance en ce qui concerne les auteurs d'agressions sexuelles.

